



Antwort zur Anfrage Nr. 1279/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Gonsenheim** betreffend **Papierkörbe/Abgrenzung vor Eishäuschen (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Wir hatten schon zu Beginn der Sitzungsperiode darauf aufmerksam gemacht, dass die Ketten zur Abgrenzung der Fußgängerfläche vor dem Eissalon Kapellenstraße ein Gefahrenpotenzial darstellen. Bisher ist jedoch keine Veränderung festzustellen.
Wir fragen daher, wann wird hier etwas geschehen?*

Die Straßenverkehrsbehörde hat ein Geländer zur Abgrenzung in Planung. Sobald der „Tag der Deutschen Einheit“ bewältigt wurde, prüft die Verwaltung, ob noch genügend Haushaltsmittel vorhanden sind und wird, sofern es möglich ist, das Geländer in Auftrag geben.

*Weiter hatten wir nach dem Umbau der Zaunanlage der Maler-Becker-Schule zur Marktseite hin den Abbau der dort vorher befindlichen Papierkörbe moniert und gebeten diese wieder anzubringen. Bisher sind diese noch nicht wieder montiert.
Wir fragen daher, wann werden die Papierkörbe wieder montiert?*

Die Papierkörbe wurden innerhalb der 37. Kalenderwoche im Bereich des Schuleinganges (Kirchstraße) durch den Entsorgungsbetrieb an der Zaunanlage installiert.

Mainz, 18.09.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete